

PREMIÈRE ANNÉE EN DROIT EUROPÉEN

Le programme de la première année (semestres 1 & 2) offre une solide base juridique en Droit européen et international. Plus particulièrement, ce programme comprend des cours spécialisés sur certains aspects du droit européen.

FORCES

- Offre des cours approfondis en droit européen institutionnel et matériel ;
- Offre des séminaires spécialisés sur certains aspects du droit européen ;
- Contextualise les aspects internationaux et transnationaux du droit européen ;
- Offre une première approche des sept spécialisations proposées en deuxième année ;
- Donne la possibilité d'effectuer un semestre à l'étranger dans l'une de nos universités ou écoles partenaires ;
- Adopte une approche « globale » des défis actuels du droit européen ;
- Permet de participer aux compétitions « Moot Court » ou au programme de la Clinicité.

PRÉREQUIS

- Avoir accompli 3 ans d'études (minimum 180 ECTS) de préférence un Bachelor en Droit ou équivalent.

OPPORTUNITÉS PROFESSIONNELLES

La première année vous permet d'acquérir des connaissances fondamentales en droit européen et international et vous ouvre les portes des sept spécialisations offertes en deuxième année.

LE PROGRAMME EN UN COUP D'OEIL

Durée : 1 an à temps complet / 2 semestres (60 ECTS)

Langues : français et anglais

Frais d'inscription : 400€/semestre

Périodes de candidature :

- Candidats UE : février > juin
- Candidats non UE : février > avril

Campus : Kirchberg - Bâtiment Weicker



SITE WEB

eulaw-first-year.uni.lu



CONTACT

EULaw-first-year@uni.lu



Luca RATTI
Directeur de programme

« La première année en Droit européen offre une opportunité unique de développer les connaissances adéquates sur de multiples aspects d'un ordre juridique multi-niveaux, comme l'Union européenne et ses États membres. L'enseignement couvre les aspects institutionnels, matériels et procéduraux du droit européen, international et transnational. La dimension internationale de la communauté étudiante, le prestige des professeurs internes et externes, et la connexion constante du programme avec les institutions européennes en font une expérience enrichissante, d'échanges et de connaissances. La première année vise à préparer les étudiants à choisir l'une des sept spécialisations offertes par le Département Droit en deuxième année. »

FIRST YEAR IN EUROPEAN LAW

The programme of the first year (semesters one and two) offers a solid common basis in European and international law, including specialised courses on topical aspects of EU law.

STRENGTHS

- Offers advanced classes on institutional and substantive EU law;
- Offers specialised seminars on topical aspects of EU law;
- Highlights the international and transnational context of European law;
- Explores all seven specialisations offered in the second year;
- Gives the possibility to study a semester abroad at one of our partner schools;
- Takes a global approach to today's challenges for European law;
- Gives the possibility to take part to the Moot Court competitions and Law Clinic programmes.

ADMISSION REQUIREMENTS

- Applicants who have successfully completed three years of studies amounting to 180 ECTS (typically a Bachelor in Law or equivalent studies) are eligible to apply for the common first year.

CAREER OPPORTUNITIES

The programme of the first year offers a solid common basis in European and international law, and opens the door to the seven specialisations offered in the second year.

PROGRAMME AT A GLANCE

Duration: 1-year full-time programme/
2 semesters (60 ECTS)

Languages: English and French

Registration fees: 400€/semester

Application period:
- For EU students : February > June
- For non-EU students : February > April

Campus: Kirchberg-Weicker building



WEBSITE

eulaw-first-year.uni.lu



CONTACT

EULaw-first-year@uni.lu



Luca RATTI
Programme director

“The first year in European law offers a unique opportunity to develop adequate knowledge on numerous aspects of a multi-level legal order such as that of the EU and its Member states. The teachings cover institutional, substantive, and procedural aspects of EU, international, and transnational law. The internationality of the student community, the standing of internal and external professors, and the programmes's constant connection with major EU institutions make it an enriching experience of knowledge and exchange. Pedagogically, the programme aims at preparing students to choose one of the seven specialisations offered by the Law Department for the second year.”